



学校だより



令和6年 1月9日
羽曳野市立恵我之荘小学校
校長 鳩野 元

新年あけましておめでとうございます

令和6年を迎えました。保護者、地域の皆様には、ご家族と共に健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。本年も、学校・家庭・地域との連携を大切にし、教職員一同、心を新たに子どもたちのため指導・支援にあたって参ります。保護者、地域の皆様のご理解ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



立派な門松ができました！

12月、2回に分けて恵我之荘放課後子ども広場「門松づくり」を実施していただきました。準備段階から、多くの地域の方や保護者の方にお手伝いいただき、当日を迎えました。子どもたちは、門松の由来や作り方を学んだあと、竹を切ったり、門松の飾りつけをしたりして完成させていました。立派な門松が完成し、嬉しそうに持ち帰っていました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



見守り隊の皆様、寒いなかいつもありがとうございます！

大きな交差点等で、毎日子どもたちの登校を見守ってくださっています。また、登下校をいっしょにしてくださっている方もいます。子どもたちの安全のために、いつもありがとうございます。

